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Associação deMoradoresdo Jardim Botánico3AMJB)

ATA DA 32 ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE 2016 DA ASSOCIAÇAO DE

MORADORES E PROPRIETÁRIOS DO SETOR HABITACIONAL JARDIM BOTÄNICOIl

AS dezesseis horas dodia 26de novembro de 2016, em segundachamada,na sededa Associação de

Moradores do Jardim Botânico Ill - AMJB3,situada na Paróquia SãoFrancisco e Santa Clara (Av. Dom

Bosco,Quadra 01, Lote A -Setor habitacional Jardim Botânico I), na cidade de Braslia, DIstrito

Tederal, estando presentes os associados conforme relação anexa, iniciaram--se os trabalhos para a

dscussaoe aprovação dos itens constantes no Edital de Convocação. Para iniciar os trabalhos, o Sra.

Tatiane Almeida do Nascimento, assumiu a condição de Presidente da Assembleir, tendo sido, a

mesa,compostapor mim, Luiz Augusto Franck da Rocha, nacondição de Secretáric: e oTesoureiro da

AMJB3 o Sr. José Antônio Fabbrini Marsiglio,estavam também presentes o Vice Presidente Sérgio

Cimae o 2° Tesoureiro, Antônio Carlos Carvalho: Conforme item 1 da pauta, foi informado aos

presentes que conforme estabelecido na assembleia de 13 Junho 15, os 7 (sete) associados que

estavam com mais de 3 (três)mensalidades consecutivas ou 6 (seis) alternadas em atraso, foram

contatados pela diretoria sobre a situação em que se encontravam, sendo que destes, 4 (quatro)

solicitaram desligamento, 1 (um) está renegociando e 2 (dois) foram propostos para serem

desligados,oque foi aprovado pela maioria,e o sócio Haroldo Amorim sugeriu que continuassem as

tratativas para reassocia-los. Quanto ao item 2 da pauta andamentodas obras em andamento no

bairo. Tatiane, explicou quais praças receberão os parquinhos, falou sobre o parquinho da quzdra 9
que foi locadona pracinha errada ficouentre os conjuntos CeD quandoo solicitado pela AMJB3 era

entre os conjuntos A e B; comentousobre o piso de algumas pracinhas estar em desnível, vai solicitar

que seja corrigido, paraque não fique águaempoçada em dias de chuva; Falou que ainda falta projeto

de iluminação nas praças, PEC eParque de Vizinhança; Explicou que será feito um oficio endereçado

à Administração Regional do Jardim Botânico, para que não seja aceita ou inaugurada as obras sem

a iluminaç�o pública e o replantio das gramasque secaram ou foram tomadaspelas ervas daninhas.

Ainda sobre as obras em andamento,foi informado que o DER já vem sendocobrado para conclusão

dosbalões de acesso ao SHJB3pela DF 463, nas alturas das Qd 9e 11. O Fernando Dalcin solicitou ao

Dino, que se possível,intercedesse com alguém da C�mara Legislativa, que pudesse fazer algo pelo

bairro.O Mário Fontes solicitou a todos que puderem, participem das reuniões com a SEGETH e

Administração Regional, nos dias 28, no Condomínio Estância do Jardim Botânico e, 29Novembro,
no Auditório do Shopping Jardim Botânico, sempreas 1930hs,onde ser�o debatidasa LUOS - DF (Lei

do Uso e Ocupação do Solo); Foialertado sobre a possibilidade de empresários aproveitarem a

oportunidade para alterar a destinação de muitos lotes residenciais próximos a DF 463. O Haroldo

Amorim comentousobre a previsão dos pontos de ônibus na Avenida Mato Grande, na frente doPEC,

oque causarámuitos problemas ao trânsitoe ruído.O Mauricio comentou sobre a necessidade da

conclusão da iluminação pública naDF 463. Sobre a obrada DF 463, a Presidente falou que o lBRAM

havia embargado a obra até a resolução dos problemas de drenagem nas rotatóriase retorno.

Fernando Dalcin alertou sobre várias manilhas deixadas no SHJB3(Devem ser as que serão usadas

nos tanques de desaceleração das águas pluviais) - Tatiane ficou de questionar por escrito ao DER;

Foiinformado ainda aos presentes quejá foi solicitado àAdministração Regional uma área no final

da Avenida dos Eucaliptos ou da Avenida Pau Brasil; a Administração cederia o espaço como uma

contra partida àAMJB3, que ficaria encarregada de cuidar da manutençãodas áreas públicas. O

Mauricio acha que isto seria apenas uma formaque o Administrador encontrou para ganhartempo,

pois esta atribuição é dopoder público e este não poderia estar permutandoespaços por serviços Foi

informado aosmoradores quea pesquisa eencaminhamentodo número de moradores interRSsadps
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nos serviços da NET foram levados em reunião com a Gerencia da empresaem Brasilia, mas não

houve resposta favorável da sede em São Paulo. Sobre o item 3 da pauta serviço de ronda e as

dificuldadesde anmpliar o número de associados. O Tesoureiro José Antônio alertou que ultimamente

o número de sócios vem diminuindo, pois mesmo que alguns novos estejam associando, uma

quantidade maior está saindo.A Presidente Tatiane informou que a JR Consultoria também presta

outros serviços,além da ronda, tais como,segurança eletrônica e serviços gerais,como jardinagem e

afins; informou tanmbém que estes serviços serão oferecidos na home page da associaçäo. O Fábio

Félix sugeriu que seja feito um panfleto apresentando as melhorias obtidas noSHJB3ao longo destes

últimos anos, assim como as obras em andamento das praças, calçadas e parque; todos frutos dos

esforcos da AMJB3. O Mario Fontes sugeriu ainda que matérias atuais de divulgação também sejam

disponibilizadas no site da associação. O sócio Gabriel Araújo perguntou como estava sendorealizado

o controle do serviço do ronda, onde foi explicado que alguns membros da diretoria podem

acompanharpela internet,pois amotocicleta trabalha com um rastreador (GPS); O Dino sugeriu que

fossem instaladas mais placas, informando que o bairro possui serviço de ronda e monitoramento,

assim como instalar propagandas da associação em outdoor, painéis em muros, rotatórias de acesso

ao bairroe pintar a caixa d'água da Qd 1. Quantoao item 4 da pauta -Relato de comno serão

feitas as alteração no Estatuto da AMJB3, a presidente informou que seria enviado para os

associados uma proposta de alteração e que os mesmos poderiam se manifestar por e-mail e essas

manifestações seriam consolidadas e apresentadas na próxima Assembleia para discussão e

votação. O Fernando Dalcin ainda lembroupara que seja suprimida a categoria "sócio fundador" e se

seráavaliadaa possibilidade de imóveis comerciais participarem do quadro de associados. Passando

para o ultimo item de pauta outros assuntos, foi falado sobre as questões de Segurança na Região

Administrativa, foi explicado que através do Movimento Comunitário do Jardim Botânico e do

Conselho de Segurança do Jardim Botânico, em breve o SHJB3 poderácontar com o Sistema de

Monitoramentoe AcionamentoPolicial Imediato (SMAPI). As encomendas dos equipamentos já

estão sendo feita. Por fim, o Mauricio lembrou a todos que a prorrogação de 35 meses, concedida

pela Terracap àObrigação de Construir estáprestesa terminar. Nada mais havendoa tratar, as 18:30

hs aPresidente da Assembleia declarou encerrados os trabalhos, da qual eu, Luiz Augusto Franck da

Rocha, que a secretariei, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pela Presidente da

Assembleia.
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